



## 9月28日 奉仕活動委員会主催 奉仕作業を実施 校庭のトラックの補修等 大変お世話になりました！

9月28日早朝6時半に、保護者の皆様、子どもたち、教職員の総勢約40名が集合し、校庭のトラックのロープの補修、50mロープの補修、石拾い等、校庭の環境整備を行いました。当初の計画では、「作業が終わらなくても8時には終了し、残りは教職員で」と考えていました。しかし、保護者の皆様、子どもたちのお力はすごいです！！ 計画していた時間よりも早く、8時前にすべてを終了しました。これで、運動会や陸上記録会の練習、体育の授業等で、子どもたちが、安全に伸び伸びと活動することができます。本当にありがとうございます！ これからも、安心、安全な学校づくりのために、また、子どもたちのよりよい成長のために、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 児童・職員・保護者・地域 みんなの笑顔がいっぱい 梅南小！

😊 校庭のトラックの補修の様子です！



150mトラック沿いに、白いゴムの付いた目印の杭を等間隔に地面に打ち込みました。皆様の協力により、あっという間に作業が終了しました。

😊 50mロープの補修の様子です！



黄色いロープを使用して50m走のコースを作りました。ロープを固定させるための杭打ちでは、土が固かったり、地中の石とぶつかったりして苦労しましたが、皆様の協力により完成しました。

😊 校庭の環境整備の様子です！



校庭の石を拾ったり、地面の上に頭が突き出ている大きな石を掘り起こして除いたりしました。子どもたちも頑張りました(写真左)。

😊 作業終了後の様子です！



最後に、奉仕活動委員会の委員長よりお礼の挨拶がありました。その後に、子どもたちは、ご褒美をもらって大喜びをしていました(写真右)。